Se estrenará la obra de teatro Guido Garay

La **entrada es libre** y se invita al público en general

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) presentará la obra de teatro 'Guido Garay', como un homenaje a la memoria del músico y folclorista guayaquileño que logró popularizar y rescatar la cultura montuvia en la década de los años sesenta.

El evento se desarrollará el lunes 25 de julio, a las 18:30, en el campus Las Peñas.

La obra fue escrita por el

actor y director Johnny Shapiro Luna, quien basa el guion en el libro 'Estampas de Guayaquil, de Guido Garay', que plasma las costumbres y tradiciones de los guayaquileños de la época entre 1930 y 1950, permitiendo conservarlas vivas hasta la fecha y darlas a conocer a las nuevas generaciones.

El elenco de la obra de teatro está conformado por el grupo de teatro y el cuerpo de baile del ballet folclórico de la Espol. También participa la agrupación musical La Rondalla de la entidad.